

Quelle: sz-online/Sächsische Zeitung  
Dienstag, 26. Januar 2010

## **Schönfeld beantragt Hinweisschilder an der Autobahn**

Schönfeld. Die Gemeindeverwaltung hat beim Autobahnamt zwei Schilder beantragt, die an der A 13 auf Schloss Schönfeld als touristische Attraktion hinweisen. Wie von Amtssprecher Burkhard Zscheischler zu erfahren war, gibt es eine neue Richtlinie für die touristische Beschilderung an der Autobahn.

Bisher war nur ein Schild zwischen zwei Autobahnanschlussstellen zulässig. Jetzt sind es zwei, so dass Schönfeld neben dem Hinweis auf Großenhain eine Chance bekommt. Ob der Schönfelder Antrag genehmigt wird, entscheidet das Autobahnamt gemeinsam mit Vertretern des Sächsischen Staatsministeriums für Wirtschaft und Arbeit. Gibt es von dort grünes Licht, muss sich die Gemeinde selbst um die Herstellung und das Anfertigen des Schildes kümmern. Vom Amt gibt es dafür nur etwas organisatorische Hilfe. Bürgermeister Hans-Joachim Weigel (DSU) verspricht sich von der neuen Ausschilderung mehr Gäste in Schönfeld. (Mo)

---

Artikel-URL: <http://www.sz-online.de/nachrichten/artikel.asp?id=2370819>

---